

# 3º Informe de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Alianzas y Actas



XXXVI Convención Nacional Ordinaria  
Democrática de los Telefonistas

México, D. F., Septiembre del 2011.

## I N D I C E

<i>Introducción.....</i>	3
<i>Federación de Sindicatos de Empresas de Bienes y Servicios.....</i>	3
<i>Unión Nacional de Trabajadores.....</i>	3
<i>Movimiento por la Soberanía Alimentaria y Energética, los Derechos de los Trabajadores y las Libertades Democráticas.....</i>	4
<i>Acciones de Solidaridad.....</i>	4
<i>Participación en Foros, Seminarios y Eventos.....</i>	6
<i>Reforma Laboral.....</i>	7
<i>Coordinación con el Centro de Solidaridad de AFL-CIO.....</i>	8
<i>Actividades y Relaciones Internacionales.....</i>	8
<i>Trabajo en la Organización Internacional del Trabajo.....</i>	11
<i>Trabajo administrativo.....</i>	12
<i>Responsabilidades adicionales y tareas de coordinación.....</i>	12
<i>Relación de actas recibidas.....</i>	15

## **COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONVENCIONISTAS:**

Les informamos de las actividades de esta Secretaría en atención a lo establecido en el Capítulo XIII, Artículo 66, inciso j) y demás contenidos en este artículo de nuestros Estatutos, en este tercer año de actividades del período 2008-2012.

En primer lugar creemos necesario y justo dejar en claro nuevamente que por la cantidad, variedad y muy a menudo, por su simultaneidad, una gran parte de nuestras actividades como Secretaría las hemos desarrollado en el contexto y conforme el marco estatutario de las responsabilidades asignadas a la Comisión de Acción Política del STRM, instancia amplia integrada por 28 compañeros. Es aquí en donde se procesan, coordinan y articulan las actividades asignadas por el compañero Francisco Hernández Juárez, junto con las Secretarías ligadas a dicha Comisión y compañeros comisionados.

### **FEDERACIÓN DE SINDICATOS DE EMPRESAS DE BIENES Y SERVICIOS**

Atendimos las reuniones de la Federación de Sindicatos de Empresas de Bienes y Servicios (FESEBS), quien celebró el 29 de septiembre del 2011 su 17ª Asamblea Nacional Ordinaria y de Elecciones en el Sindicato Nacional de Empleados y Trabajadores del Nacional Monte de Piedad. Cabe destacar que en el Comité Ejecutivo electo que ahí tomó protesta, figuran el compañero Francisco Hernández Juárez como Secretario de Asuntos Políticos, Económicos y Sociales, el co. Jorge Castillo Magaña como Presidente de la Comisión de Vigilancia y el compañero Víctor Enrique Fabela Rocha como Pro Secretario de Previsión Social y Fomento Deportivo.

### **UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES**

El próximo noviembre, cumplimos 14 años de existencia, de impulso y organización de las luchas del sindicalismo independiente y democrático en México. Esta Secretaría ha asistido a todos los plenos semanales de la UNT convocados por la Presidencia Colegiada de la Comisión Nacional Ejecutiva integrada por el co. Francisco Hernández Juárez, el Ing. Agustín Rodríguez Fuentes, Srio. Gral. del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM) y el CPA Fernando Perfecto Cruz, Secretario General de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA).

Asistimos también a las reuniones de la Vicepresidencia de Asuntos Políticos, Económicos y Sociales de la UNT a cargo de la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA) y a las de la Vicepresidencia de Relaciones, bajo responsabilidad de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC).

## **MOVIMIENTO POR LA SOBERANÍA ALIMENTARIA Y ENERGÉTICA, LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES Y LAS LIBERTADES DEMOCRÁTICAS**

Atendimos los trabajos de la Comisión Ejecutiva y las Reuniones Plenarias de esta alianza sectorial y clasista integrada por diversos referentes sindical, campesino y social.

Entre las principales organizaciones que componen este movimiento tenemos a las siguientes: Unión Nacional de Trabajadores (UNT), Confederación Nacional Campesina (CNC), Consejo Nacional de Organismos Rurales y Pesqueros (CONORP), Central Campesina Independiente (CCI), Frente Sindical Mexicano (FSM), Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Federación Nacional de Sindicatos Universitarios (FNSU), Coordinadora Nacional de Sindicatos Universitarios y de Educación Superior (CNSUES), Alianza Democrática de Organizaciones Civiles (ADOC), Diálogo Nacional, Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la Republica Mexicana, entre otros.

Es importante recordar que varios de los principales dirigentes de este movimiento, entre ellos, de manera destacada, el compañero Francisco Hernández Juárez, son Diputados Federales por diferentes partidos políticos, de ahí que se ha venido construyendo y trabajando una Agenda Legislativa para incidir en los diversos temas de interés para las organizaciones sociales y para la sociedad mexicana. Este Movimiento Nacional ha mantenido el nivel de movilización dando cobertura y solidaridad a las diferentes luchas que hemos venido impulsando. Con la movilización del 1° de septiembre se ha retomado la actividad que está soportada en un Punto de Acuerdo aprobado por la Cámara de Diputados para mantener un Diálogo con el Movimiento Nacional.

### **ACCIONES DE SOLIDARIDAD**

Hemos apoyado las revisiones salariales y contractuales de los Sindicatos integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores y de otras organizaciones que sin serlo lo han solicitado al STRM.

Una prioridad ha sido solidarizarnos con las diversas movilizaciones y actividades de nuestros sindicatos hermanos de la ASSA y la ASPA, miembros de la UNT, por el ilegal y aberrante cierre de Mexicana de Aviación que dejó sin trabajo a 8000 trabajadores directos y a 25,000 indirectos. Se ha participado en todas las convocatorias para expresarles nuestra solidaridad como son asambleas, mítines, marchas, plantones, conferencias de prensa, etc. Lucha que aún continúa y que seguiremos apoyando hasta lograr que nuestros compañeros tengan una solución.

Atendimos, por indicaciones del co. Francisco Hernández Juárez diversas actividades de

organizaciones aliadas. Se participó en el 19º Congreso Nacional Ordinario del SUTIN y en el XXX Congreso General Ordinario del STUNAM. Asistimos a la toma de Protesta del Comité Central del SME el pasado 14 de julio. También cubrimos el 34º Congreso General Ordinario del SINTCB. Asistimos a la Asamblea General del Sindicato de la Unión de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior del DF (SUTIEMS) en apoyo a su revisión salarial y contractual. Participamos en la Asamblea General del SITRAJOR para manifestarles solidaridad en su revisión contractual en marzo de 2011, asimismo el 13 de septiembre de 2011 a la toma de protesta de su Comité Ejecutivo 2011-2013.

Como respuesta a la embestida gubernamental y patronal en contra de los sindicatos independientes y democráticos, se han intensificado las movilizaciones y las acciones de resistencia. Hemos participado en solidaridad con distintas organizaciones, donde mención especial merece el caso del Sindicato Mexicano de Electricistas que como sabemos desde el 11 de octubre del 2009 ante el cierre de Luz y Fuerza del Centro dejó sin empleo a más de 44,000 electricistas activos y 22,000 jubilados, quienes han mantenido una lucha constante por la reapertura de su fuente de trabajo y por la defensa de su organización. Sin embargo a pesar de todo y producto de su firmeza así como de la solidaridad nacional e internacional, afortunadamente acaban de lograr un acuerdo con el gobierno federal el 13 de septiembre, consistente en que les han entregado la toma de nota de su Comité Central, la liberación de las cuotas sindicales retenidas, la revisión y agilización de los procesos jurídicos de sus compañeros presos y la definición de opciones para su reinserción laboral. Esta mesa sesionará hasta el 30 de noviembre y habremos de estar al pendiente de que el gobierno cumpla los compromisos establecidos. Desde luego que desde el primer momento de conflicto, el STRM ha mantenido la solidaridad política y económica y ha participado en todas las movilizaciones convocadas. Por 5º año consecutivo y a cuatro años de las huelgas de Cananea Son., Sombrerete Zac. y Taxco Gro., el Sindicato Minero también ha mantenido la lucha por la defensa de su contrato colectivo y por la libertad y democracia sindical. El gobierno federal a través de la STyPS ha mantenido su política propatronal a favor del Grupo México y ha continuado su ofensiva contra este sindicato y su dirigente el compañero Napoleón Gómez Urrutia, obligándolo a seguir en el autoexilio en Canadá. Asistimos a los eventos conmemorativos del 4º aniversario en las 3 ciudades de estas huelgas.

También se ha apoyado de diferentes maneras a otras organizaciones como el Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores de Salud, al Sindicato de CONACYT, al Sindicato de Agentes Vendedores de Seguros del Estado de Jalisco, al Sindicato

Nacional del Instituto Mexicano del Petróleo, a los Sindicatos de General Tire y Vidriera del Potosí, por citar algunos.

Hemos también asistido a diversos eventos de las organizaciones campesinas de la UNT y del Movimiento Amplio principalmente de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), de la Central Campesina Cardenista (CCC) y de la Confederación Nacional Campesina (CNC). A solicitud del Movimiento Campesino Regional Independiente (MOCRI) integrante de la UNT en Chiapas, fuimos firmantes como Sindicato del Informe elaborado por la Liga Mexicana por la Defensa de los Derechos Humanos sobre la situación de los damnificados del Tapón del Río Grijalva de noviembre del 2007. Con todas estas acciones hemos refrendado la vigencia de la alianza histórica de los trabajadores del campo y de la ciudad.

Como CEN asistimos al Mitin del 8 de mayo en el DF donde concluyó la Marcha del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad encabezada por el poeta Javier Sicilia que partió de Cuernavaca, Mor. Asimismo un grupo de compañeros del CEN participamos el 10 de junio en las mesas de trabajo para integrar una plataforma amplia en Ciudad Juárez, Chih. y en el mitin-binacional el 11 de junio en el Paso, Texas, Estados Unidos, acompañando la recepción de la Caravana que salió del DF y recorrió varios estados del norte del país.

Hemos participado en los trabajos del Comité Organizador alterno de los Festejos por el 75ª Aniversario del Instituto Politécnico Nacional que concluyeron con un mitin el 20 de mayo en el Monumento a la Revolución. Este Comité lucha, entre otras cosas, por evitar la privatización del Instituto como es el caso del Canal 11 de televisión.

### **PARTICIPACIÓN EN FOROS, SEMINARIOS Y EVENTOS**

Continuamos participando en los trabajos del Tribunal Internacional sobre Libertad Sindical en México que sesionó en abril de 2011 con la participación de destacadas personalidades del mundo laboral nacional e internacional. Las conclusiones se leyeron el 1 de mayo del 2011 en el Mitin celebrado en el Zócalo de la Ciudad de México donde se concluyó que el gobierno mexicano continúa violando impunemente y permite la violación de la libertad sindical, derecho consagrado en las leyes mexicanas y en el Convenio 87 de la Organización Internacional del Trabajo, ratificado por el Estado mexicano.

El STRM en coordinación con la Fundación Friedrich Ebert Stiftung (FES) organizó y participó en diversos foros, seminarios, presentaciones de libros y una serie de 4 programas en la Radiodifusora 1440 de AM con temas sobre Sindicatos, Libertad

Sindical, Contratos de Protección, Reforma Laboral y Perspectivas del Trabajo en México. El 28 de Octubre de 2010 se organizó el Seminario-Taller: "Crisis Climática y Posiciones de los Trabajadores" en nuestras instalaciones y se coordinó con la Red Mexicana de Acción frente al Libre Comercio (RMALC) y sindicalistas nacionales e internacionales.

Asistimos al Congreso constitutivo de la Unión General de Trabajadores de México el 4 de diciembre de 2010 realizado en el D.F.

El 9 de Diciembre de 2010 se realizó el Foro: "La Reforma Laboral que necesitamos en México" en la Cámara de Diputados donde se presentaron las iniciativas de reforma laboral de los 3 principales partidos políticos y participaron dirigentes sindicales, académicos, diputados y abogados laboristas.

El 19 de Mayo de 2011 se efectuó en nuestras instalaciones el Seminario: La Negociación Colectiva Real vs Simulación Contractual. Una mirada crítica a la norma y a la realidad laboral en México.

Se continúa trabajando por el fortalecimiento y ampliación de la Campaña Internacional contra los Contratos de Protección Patronal en la cual participa el STRM, de tal manera que les informamos que se ha constituido la campaña en Puebla, Pue. el 1° de julio y el 30 de agosto en Cd. Nezahualcoyotl, Estado de México con la participación de organizaciones de esas localidades y estados. Se han adherido nuevas organizaciones.

El 3 de agosto se realizó en la Cámara de Diputados la presentación del libro "El Outsourcing y las relaciones laborales postcrisis" escrito por Luis Bueno y Mateo Dean (qepd) del CILAS, actividad coordinada desde el espacio legislativo por el compañero Francisco Hernández Juárez.

Participación del co. Enrique Fabela como ponente en el Foro sobre Reforma laboral en Oaxaca, Oax., organizado por el Sindicato de Burócratas y en el Coloquio Internacional organizado por la Fundación Ebert y la UNAM, Demandas ciudadanas: Dilemas y desafíos para la política, el 8 de septiembre de 2011.

## **REFORMA LABORAL**

Siendo una prioridad del STRM, de la UNT y del Movimiento Amplio, participamos en las actividades establecidas en el Plan de Acción en sus 2 etapas para enfrentar la intención gubernamental y patronal de imponer una reforma laboral a modo. En el mes de mayo asistimos y participamos en las audiencias públicas realizadas en la Cámara de Diputados sobre el particular donde sindicalistas del STRM, UNT, otras centrales obreras así como organismos defensores de derechos humanos y abogados laboristas, manifestamos

nuestro desacuerdo sobre la propuesta oficial. Defendimos e impulsamos la iniciativa progresista y democrática presentada por el compañero Hernández Juárez en su calidad de Diputado Federal.

En el mes de junio se continuó con la realización y participación en Foros sobre la reforma laboral en varios estados de la república, entre ellos, Jalisco, Estado de México, Hidalgo y Oaxaca. Este mismo mes asistimos a tres seminarios de análisis del proyecto oficial de reforma laboral organizado por el STUNAM en Ciudad Universitaria.

### **COORDINACIÓN CON EL CENTRO DE SOLIDARIDAD DE AFL-CIO**

Se mantiene una comunicación y coordinación permanente con esta organización para atender conjuntamente las distintas tareas enmarcadas en el Acuerdo de Cooperación firmado con la UNT el año pasado. Destacan principalmente 2 temas: el apoyo a las campañas de organización y sindicalización en ATENTO, CYCSA, AP y otras 2, así como el trabajo en la OIT, CSA y CSI.

### **ALIANZA CON EL SINDETEL**

En relación al Acuerdo de Cooperación y Apoyo Mutuo que tenemos con el Sindicato de Telefonistas de Baja California y Sonora (SINDETEL) que agrupa a los trabajadores de la empresa filial de Telmex, Teléfonos del Noroeste (TELNOR), continuamos manteniendo una constante comunicación entre nuestras organizaciones, intercambiando información y experiencias de utilidad para enfrentar las problemáticas similares como son medición individual en productividad, revisiones contractuales, cubrimiento de vacantes, etc.

A partir del 4 de agosto pasado ha asumido la dirección del SINDETEL el compañero Juan Morales como Secretario General, con quien esperamos trabajar en los mismos términos que lo hicimos a lo largo de más de 3 años con el anterior, compañero Alejandro Molina y los dos Comités Ejecutivos Generales que encabezó.

Reconocemos que en estos últimos años mejoró sustancialmente la relación entre nuestras organizaciones y apreciamos su esfuerzo por mantener en el más alto nivel nuestra alianza.

### **ACTIVIDADES Y RELACIONES INTERNACIONALES**

En octubre del 2010 asistimos a la Reunión Estratégica Internacional convocada en México por la Federación Internacional de Trabajadores de las Industrias Metalúrgicas (FITIM), donde participaron varias federaciones sindicales internacionales como son la Federación Internacional de Sindicatos de la Química, Energía, Minas e Industrias Diversas (ICEM), el Sindicato Global de los Servicios y las Telecomunicaciones (UNI) y la propia FITIM. Además de la AFL-CIO norteamericana y la FNV holandesa para determinar

estrategias de organización sindical. Posteriormente en noviembre se recibió a la compañera Hyewong Chong de la misma FITIM para evaluar el avance y seguimiento de los acuerdos de dicha reunión de potenciación sindical.

Participación del co. Francisco Hernández Juárez en la primera cumbre sindical AFL-CIO/UNT y suscripción del Plan de Acción realizada el 15 de octubre de 2010 en Washington, D.C. y visita a funcionarios del Departamento del Trabajo y Congresistas de Estados Unidos. Ver Agenda en anexos.

El 24 de octubre de 2010 se efectuó el IV Foro Sindical México - Unión Europea de las Centrales Sindicales Mexicanas con la Confederación Europea de Sindicatos de donde emanó una Declaración conjunta. Asistieron representantes de las Comisiones Obreras de España, de la Confederación General de Trabajadores de Portugal, de la Confederación General del Trabajo de Francia y de la Confederación Sindical de las Américas. Por México participamos la CTM, la CROC, la CROM y la UNT.

El 25 y 26 de octubre de 2010 participamos en el 4ª Foro México-Unión Europea entre gobiernos y sociedad civil, realizado en nuestro país, evento realizado bianualmente en donde se entregó al Comité Conjunto del Acuerdo de Asociación México-UE, la declaración sindical a nombre del sindicalismo mexicano. Ver declaración en anexos.

Participación del co. Francisco Hernández Juárez en el Congreso Mundial de UNI del 9 al 13 de noviembre de 2010 en Nagasaki, Japón. El STRM recibió el premio de organización "UNI Rompiendo barreras" por la campaña de Atento, considerada como una de las cinco campañas más importantes de UNI a nivel global. Ver intervención del co. Francisco en el Congreso en los anexos.

Participación en las actividades de la Conferencia Mundial sobre Cambio Climático (COP16) realizada en Cancún del 6 al 9 de diciembre de 2010 que incluyó 1 Conferencia, 1 Taller, 1 marcha-mitin y la asistencia al evento oficial. Actividad coordinada por la CSI y la CSA a donde asistió la Presidente de este organismo sindical mundial, ca. Sharan Burrow y que fue cubierta por el co. Enrique Fabela.

En enero de 2011 se realizó la reunión anual de Marcus Courtney Presidente Mundial de UNI telecomunicaciones con Óscar Maraver, Director Global de Recursos Humanos de Telefónica y otros directivos de dicha empresa en Sao Paulo, Brasil. Participaron los dirigentes de los sindicatos españoles de Telecomunicaciones de Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores (UGT) así como representantes de los Sindicatos de Telefónica Española en Iberoamérica. Se abordó el caso Atento-México. Asistieron los compañeros Jorge Castillo, Nadejda Peña de Atento y Enrique Fabela. Asimismo se

realizó una visita a varios centros de trabajo de la empresa Atento en Sao, Paulo y a las instalaciones de la central sindical Fuerza Sindical.

Reunión sobre organización y empresas multinacionales convocada por la AFL-CIO y la Confederación Sindical Internacional (CSI) el 20 y 21 de enero de 2011 en Washington, D.C. asistió la ca. María Xelhuantzi.

Asistencia del co. Jorge Castillo a las Reuniones del Comité Ejecutivo Regional de UNI Américas en Bogotá, Colombia en abril y en Montevideo, Uruguay en agosto.

Derivado del Foro: "Construyendo Solidaridad con el Movimiento Sindical Democrático de México" realizado en Toronto, Canadá en junio de 2010, se ha generado un trabajo continuo de la Alianza Trinacional Sindical: Canadá, Estados Unidos y México donde participan el SME, el Sindicato Minero, la UNTyPP y la UNT. De este acuerdo se derivó la realización de la Semana de Acción del 14 al 19 febrero que consistió en efectuar diversas movilizaciones y entrega de cartas en 23 embajadas en nuestro país denunciando la política antisindical del gobierno mexicano. En más de 100 países hubo muestras de solidaridad con el sindicalismo democrático e independiente mexicano entregándose cartas de apoyo y realizándose mítines y marchas. Con este motivo, participó el compañero Jorge Castillo en varias actividades en Vancouver, Canadá. Fue una Jornada muy exitosa e inédita de coordinación sindical internacionalista.

Asistencia del co. Enrique Fabela a la Reunión de la Comisión Ejecutiva de la Confederación Sindical de las Américas (CSA) en Río de Janeiro, Brasil del 28 al 30 de junio de 2011 para tratar principalmente lo relativo a su próximo 2ª Congreso a realizarse en Foz de Iguazú, Brasil en abril de 2012.

Participación en la reunión del Comité Mundial de Telecomunicaciones de UNI el 9 de mayo de 2011 en Nyon, Suiza. Asistió la ca. María Xelhuantzi.

Asistencia del 7 al 10 de septiembre de 2011 al 19º Congreso Bianual de la Coalición de Mujeres Sindicalistas en Orlando, Florida, USA por invitación de la AFL-CIO. Participó la ca. Alma Lizardi.

Reunión del co. Francisco Hernández Juárez con dirigentes sindicales de AFL-CIO y Congresistas el 13 de septiembre de 2011 en Washington para informar la situación de los derechos laborales en México y sobre el proceso que sigue la reforma laboral en la Cámara de Diputados.

Asistencia del co. Víctor Álvarez Gibanel a reunión el 13 y 14 de septiembre en Sao Paulo, Brasil sobre estrategia para delinear el documento central que se discutirá en el 2º Congreso de la CSA.

Asistencia de la compañera Teresa Macias a Panamá, Panamá el 27 y 27 de septiembre de 2011 para participar en la Reunión Regional del Grupo de Trabajo para la prevención y erradicación del trabajo infantil doméstico.

Por los problemas derivados del tsunami y del accidente nuclear de Fukushima en Japón, se canceló temporalmente el Programa de Invitación de la Fundación Laboral Internacional de Japón (JILAF). Está nominado para asistir el próximo diciembre el compañero Armando García.

El Sindicato Internacional de Empleados de los Servicios (SEIU), organización con sede en los Estados Unidos decidió cerrar su oficina en México en julio deteniéndose temporalmente el trabajo conjunto en el sector de trabajadores de la limpieza que habíamos iniciado. Ahora se retoma con la recién constituida Fundación de Trabajadores de la Limpieza apoyada por UNI servicios. El 7 de septiembre de 2011 asistimos con representantes de los CEL's de CTBR y LIMSA al evento constitutivo del Frente de Trabajadores de la Limpieza, expresión pública de esta Fundación.

### **TRABAJO EN LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DEL TRABAJO**

Se ha intensificado nuestra participación retomada desde junio del año pasado con la participación de la UNT en la 99ª Conferencia Internacional del Trabajo. Este año se realizaron las siguientes actividades:

Asistencia a diversos cursos de formación político-sindical sobre temas como seguridad social, empleo, salarios, capacitación, trabajo decente y un Diplomado sobre Derecho del Trabajo. Actividades efectuadas en Cancún, Monterrey y Tlaxcala junto con otras centrales sindicales mexicanas y a donde asistieron varios miembros del CEN.

Participación en la 100ª CIT efectuada en Ginebra, Suiza a través del Lic. Héctor Barba asesor jurídico de la UNT; Los días 25 y 26 de julio en Tegucigalpa, Honduras se realizó el Taller de Evaluación de la Red de Derechos Humanos y Equipo Jurídico Continental de la Confederación Sindical de Trabajadores/as de las Américas (CSA). En forma contigua el 27 y 28 de julio se efectuó el Taller Subregional de Capacitación sobre presentación de quejas ante la OIT, con apoyo de la AFL-CIO y la Confederación Sindical Internacional, el co. Enrique Fabela cubrió ambos eventos; Se elaboraron los comentarios de la UNT a la OIT, con apoyo del Jurídico y miembros del CEN, mismos que se entregaron el 31 de agosto a la representación en México respecto a 4 convenios firmados por el Estado mexicano sobre libertad sindical, igualdad de remuneración, seguridad social y discriminación.

Una actividad muy relevante fue el “Seminario Internacional sobre Normas Internacionales de la OIT y su aplicación en México” organizado conjuntamente con la Campaña contra los Contratos de Protección Patronal, donde participaron expertos de la OIT y el compañero Horacio David Meguira de la Central de Trabajadores de Argentina, efectuado el 4 de agosto en la Cámara de Diputados. El 5 de agosto, en seguimiento a lo anterior, se realizó en nuestras instalaciones: Taller sobre Normas Internacionales de la OIT con la participación de abogados laborales y dirigentes de varios sindicatos de la UNT.

Efectuamos reunión de balance sobre la participación en la 100ª CIT, por iniciativa del Centro de Solidaridad de la AFL-CIO en México, donde asistieron el Sindicato Minero, el SME, la UNTyPP y la UNT estableciéndose varios acuerdos para llevar un mejor seguimiento a las quejas presentadas ante la OIT y preparar una mejor participación en la siguiente Conferencia. Esta tarea es fundamental para enfrentar la cerrazón del Estado mexicano quien ha hecho caso omiso, a pesar de haber sido conminado por la OIT, a través de la queja 2694 sobre contratos de protección, a establecer un dialogo social para resolver el conjunto de reclamos presentados por varias organizaciones nacionales e internacionales entre ellas el STRM. Asistencia del Lic. Héctor Barba a Lima, Perú el 19 y 20 de septiembre a reunión convocada por la CSA para realizar y coordinar balance de nuestra participación en la 100ª CIT y definir un Plan de Acción continental.

### **TRABAJO ADMINISTRATIVO**

Esta Secretaría elabora las actas de las asambleas realizadas en la sección Matriz y lleva el control de las que envían las Secciones foráneas y de empresa. Continuamos invitando a todas las secciones que no lo han hecho a que cumplan y envíen en forma regular sus actas. Anexamos relación de actas de las secciones foráneas y de empresa recibidas por esta Secretaría.

### **RESPONSABILIDADES ADICIONALES Y TAREAS DE COORDINACIÓN**

**Víctor Enrique Fabela Rocha.** Integrante de las Comisiones de Trabajo de las Vicepresidencias de Relaciones y de Asuntos Económicos, Políticos y Sociales de la UNT. En el STRM, corresponsable de la Comisión de Acción Política, integrante del Grupo de Seguimiento al Acuerdo Marco, integrante del Comité Rector del Instituto de Formación Sindical, corresponsable de la Coordinación de las Campañas de Organización y Sindicalización del STRM. Coordinador de la especialidad de Ingeniería Proyectos

Redes para negociaciones generales, coordinador de octubre de 2010 a febrero de 2011 de las Secciones: 27 Coatzacoalcos, 106 Acayucan y 121 Minatitlán del Estado de Veracruz así como de la 61 Juchitán, 75 Oaxaca, 100 Huajuapán de León, 127 Pinotepa Nacional, 152 Salina Cruz y 181 Bahías de Huatulco del Estado de Oaxaca.

A partir de febrero de este año corresponsable de las campañas de sindicalización de las Secciones 186 y 187 del STRM, Associated Press y Atento respectivamente, además de otras 2 que por el momento no se pueden mencionar públicamente.

Reitero mi agradecimiento a todos los compañeros Secretarios Generales, a los Comités Ejecutivos Locales y a los Delegados Departamentales con quienes interactué en este período. A todos ellos mi profundo reconocimiento.

**Rafael Naranjo Guadalupe.** Soy responsable, en coordinación con mi compañero Víctor Enrique Fabela Rocha y compañeros de la Comisión de Acción Política de atender todos los plenos de FESEBS, de la UNT y del Movimiento Nacional por la Soberanía Alimentaria y Energética, los Derechos de los Trabajadores y las Libertades Democráticas. Responsable de atender la Campaña Internacional contra los Contratos Colectivos de Protección Patronal (CCCPP), reuniones con el Tribunal Internacional de Libertad Sindical y las asambleas convocadas por el SME.

En este tercer año de actividades, tuve el honor de coordinar el Centro Operativo Chamizal y la sucursal Chamizal, agradezco a mis compañeros la oportunidad que me han dado de trabajar para ellos en la coordinación en este año, junto con el compañero Carlos Mendoza a quien agradezco su apoyo y participación en esta gran tarea.

Agradecemos y apreciamos en todo lo que vale, el trabajo y apoyo del Co. Francisco Hernández Juárez para orientar nuestras tareas y funciones. Asimismo, valoramos la participación del Co. Jorge Castillo Magaña, en su función como Secretario General Adjunto. También expresamos nuestro reconocimiento a todos los compañeros del CEN y Comisionados a quienes manifestamos nuestra solidaridad.

Nuestro agradecimiento a las compañeras Eva Cuevas y Erika Landa por su apoyo en los trabajos de la Secretaría en este año que reportamos.

### **Compañeras y compañeros:**

Finalmente, a manera de reflexión compartimos con ustedes que las actividades en que hemos participado durante este año representando a nuestra organización en el exterior,

han fortalecido nuestro orgullo y compromiso de formar parte del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, organización que con el esfuerzo sindical y laboral de todas y todos los compañeros a nivel nacional y con la conducción del compañero Francisco Hernández Juárez, enaltece el sindicalismo independiente y democrático, consolidando el liderazgo conquistado en forma indiscutible al seno del movimiento obrero y popular de México. Felicidades a todos.

Muchas gracias

Fraternalmente

“UNIDAD, DEMOCRACIA Y LUCHA SOCIAL”

Septiembre del 2011

**Por la Secretaría de Relaciones Exteriores, Alianzas y Actas**

**Víctor Enrique Fabela Rocha**  
**Secretario**

**Rafael Naranjo Guadalupe**  
**Pro-Secretario**

SECC.	LOCALIDAD	ASAMBLEA ORDINARIO		ASAMBLEA EXTRAORDINARIA
1	MONTERREY, N.L.	18-Sep-09	14-Oct-09	16-Feb-10
2	GUADALAJARA, JAL.		12-Ago-10	19-Nov-09 22-Mzo-10 17-Sep-09 12-Ago-10
3	PUEBLA, PUE.	23-Sep-09 19-Abr-10 08-Oct-09 17-May-10 24-Nov-09 28-Jun-10 19-Mzo-10 27-Jul-10		
4	SAN LUIS POTOSI, S.L.P.	30-Sep-09 25-Feb-10 24-Nov-09 14-Abr-10 02-Dic-09 10-Jun-10 11-Ene-10 30-Jun-10		
5	VERACRUZ, VER.	25-Mzo-10		17-Sep-09 09-Nov-09 28-Sep-09
6	TORREON, COAH.	28-Sep-09 06-Abr-10 13-Nov-09 28-Abr-10 17-Nov-09 11-Jun-10 27-Ene-10 09-Jul-10 18-Feb-09 03-Sep-10		27-Ene-10
7	CHIHUAHUA, CHIH.	06-Oct-09 06-Abr-10		29-Oct-09 13-Abr-10 19-Ene-10 18-Jun-10 21-Ene-10 27-Jul-10 10-Mzo-10
8	ORIZABA, VER.	22-Sep-09 28-Jul-10 23-Feb-10 13-Ago-10 04-Jun-10 15-Oct-10		27-Oct-09 04-Jun-10
9	PACHUCA, HGO.	29-Sep-09 08-Mar-10 25-Nov-09 03-May-10 30-Nov-09 20-Jul-10 11-Ene-10		25-Nov-09
10	CUERNAVACA, MOR.	12-Oct-09 12-Abr-10 21-Oct-09 02-Jul-10 03-Feb-10		
11	LEON, GTO.	12-Feb-10 21-Jul-10 08-Abr-10		21-Jul-10
12	CELAYA, GTO.	22-Ene-10 10-Jun-10 25-Feb-10 17-Jun-10 19-Mzo-10 14-Jul-10 20-Abr-10 24-Sep-10 27-Abr-10		
13	SALTILLO, COAH.	18-Sep-09 25-Mar-10 16-Oct-09 17-Abr-10 25-Nov-09 24-May-10 17-Dic-09 16-Jun-10 26-Ene-10 14-Jul-10 19-Feb-10 16-Ago-10		31-Oct-09
14	CORDOBA, VER.	19-Feb-10		22-Sep-09 12-Ago-10 21-Dic-09
15	HERMOSILLO, SON.			

16	<b>NUEVO LAREDO, TAMPS.</b>			
17	<b>JALAPA, VER.</b>	18-Jun-10 28-Jul-10		22-Sep-09 18-Abr-10 21-Dic-09 19-Abr-10 10-Feb-10 02-Jun-10 11-Mar-10 02-Sep-10
18	<b>TAMPICO, TAMPS.</b>	19-Sep-09 05-Abr-10 02-Dic-09 24-May-10 11-Ene-10 15-Jun-10 25-Feb-10		11-Feb-10 12-May-10 03-Ago-10
19	<b>TOLUCA, MEX.</b>			
20	<b>IRAPUATO, GTO.</b>	24-Nov-09 20-May-10 26-Feb-10 26-Ago-10 20-Abr-10		
21	<b>ACAPULCO, GRO.</b>	12-Nov-09 22-Abr-10 23-Mar-10		
22	<b>MORELIA, MICH.</b>	29-Oct-09 06-Abr-10 17-Nov-09 19-Abr-10 14-Dic-09 24-May-10 26-Ene-10 28-Jun-10 23-Feb-10 22-Jul-10		16-Abr-10
23	<b>CD. JUAREZ, CHIH.</b>	22-Oct-09 19-May-10 19-Ene-10 09-Jun-10 18-Feb-10 16-Jul-10 13-Abr-10 24-Ago-10 28-Abr-10		19-Nov-09
24	<b>QUERETARO, QRO.</b>	12-Oct-09 20-Abr-10 12-Nov-09 05-Jul-10 18-Dic-09 28-Jul-10 20-Ene-10 01-Ago-10 12-Mar-10 01-Sep-10		18-Sep-09
25	<b>NOGALES, SON.</b>	19-Jul-10		
26	<b>CD. OBREGON, SON.</b>			
27	<b>COATZACOALCOS, VER.</b>	29-Oct-09		
28	<b>AGUASCALIENTES, AGS.</b>			05-Nov-09
29	<b>MERIDA, YUC.</b>	25-Ene-10 14-Abr-10 11-Feb-10 02-Ago-10		
30	<b>CUALIACAN, SIN.</b>	17-Nov-09 18-May-10 14-Ene-10 08-Jun-10 10-Mar-10 15-Jul-10 14-Abr-10 02-Ago-10		15-Dic-09 10-Feb-10
31	<b>DURANGO, DGO.</b>	28-Sep-09		09-Nov-09 26-Abr-10 24-Nov-09 01-Jun-10 19-Feb-10 23-Jul-10 25-Mar-10 30-Ago-10
32	<b>NAVOJOA, SON.</b>			
33	<b>MAZATLAN, SIN.</b>	26-Ene-10 22-Feb-10		10-Nov-09 13-May-10 10-Dic-09 07-Jun-10 17-Mar-10 26-Ago-10
34	<b>GUAYMAS, SON.</b>			
35	<b>MATAMOROS, TAMPS.</b>	24-May-10		02-Dic-09

36	CD. GUZMAN, JAL.	20-Oct-09 09-Feb-10 26-Mar-10	21-Jul-10 18-Ago-10	05-Feb-10
37	CD. VICTORIA, TAMPS.	24-Sep-09 12-Ene-10 25-Feb-10	05-Abr-10 20-May-10 23-Ago-10	
38	PIEDRAS NEGRAS, COAH.	28-Sep-09 14-Abr-10	20-Abr-10 28-Jun-10	
39	TEZIUTLAN, PUE.	01-Dic-09 26-Ene-10 10-Feb-10	17-May-10 18-Jun-10	17-May-10
40	COLIMA, COL.	20-Oct-09 24-Nov-09 06-Ene-10 22-Ene-10	22-Mar-10 14-Abr-10 24-May-10 15-Jun-10	18-Sep-09 22-Mar-10
41	TEHUACAN, PUE.	24-Nov-09 18-Feb-10 22-Feb-10 29-Mar-10	24-May-10 24-Jun-10 23-Jul-10 01-Sep-10	
42	GUANAJUATO, GTO.	20-Ene-10 20-Abr-10	21-Jul-10 27-Ago-10	25-Feb-10 24-May-10
43	LINARES, N.L.	23-Nov-09 01-Dic-09 13-Abr-10	30-Jun-10 23-Ago-10	
44	IGUALA, GRO.	09-Jul-10		12-Nov-09 10-Dic-09 07-Ene-10 04-Feb-10 14-Abr-10 21-May-10
45	REYNOSA, TAMPS.	18-Sep-09 25-Feb-10 14-Abr-10 10-Jun-10	13-Jun-10 15-Jul-10 23-Ago-10	
46	ZACATECAS, ZAC.	14-Abr-10 30-Jun-10	10-Ago-10	11-Ago-10
47	ZAMORA, MICH.			
48	ACAMBARO, MICH.	26-Feb-10		26-Abr-10 07-May-10
49	APIZACO, TLAX.			
50	PARRAL, CHIH.			
51	TEPIC, NAY.	28-Sep-09 27-Oct-09 09-Dic-09 26-Ene-10	25-Feb-10 22-Jun-10 18-Ago-10	22-Mar-10 12-Abr-10
52	SAN JUAN DEL RIO, QRO.	23-Sep-09 07-Dic-09 12-Mar-10	08-Jun-10 12-Jul-10	05-Nov-09 23-Abr-10
53	CD. CUAUHTEMOC, CHIH.	12-Nov-09 16-Feb-10	20-Abr-10	
54	ZUMPANGO, MEX.			22-Sep-09 21-Oct-09
55	TLAXCALA, TLAX.	11-Mar-10		01-Dic-09 20-Ago-10 05-Feb-10

56	CD. VALLES, S.L.P.			
57	MANZANILLO, COL.	28-Sep-09 20-Ene-10 19-Feb-10 25-Feb-10	12-Abr-10 22-Jun-10 02-Ago-10 18-Ago-10	28-Sep-09 27-May-10
58	CD. ACUÑA, COAH.			
59	MONTEMORELOS, N.L.	03-Nov-09	26-Feb-10	02-Ago-10
60	SAHUAYO, MICH.			
61	JUCHITAN, OAX.	15-Oct-09	24-May-10	
62	AUTLAN, JAL.	30-Nov-09 20-Abr-10	09-Jul-10	
63	CUAUTLA, MOR.			
64	CD. MANTE, TAMPS.	18-Sep-09 08-Ene-10	14-Abr-10 09-Ago-10	
65	TULA, HGO.			02-Sep-10 23-Abr-10
66	SAN ANDRES TUXTLA, VER.			02-Sep-10 20-Oct-09 18-Jun-10
67	TUXPAN, VER.			28-Oct-09 27-Ago-10
68	TEPATITLAN, JAL.	30-Sep-09 15-Oct-09 13-Nov-09 04-Ene-10 22-Ene-10	31-Mar-10 04-Jun-10 10-Ago-10 26-Ago-10	26-Ago-10
69	CHILPANCINGO, GRO.			
70	TULANCINGO, HGO.			
71	LOS MOCHIS, SIN.	04-Dic-09 04-Feb-10 17-Mar-10 19-Mar-10 14-Abr-10	07-Jun-10 14-Jun-10 27-Jul-10 18-Ago-10	19-Mar-10
72	CANANEA, SON.	10-Feb-10		
73	CD. DELICIAS, CHIH.	16-Dic-09	06-Abr-10	
74	TUXTLA GUTIERREZ, CHIS.	25-Feb-10 19-May-10	02-Ago-10	
75	OAXACA, OAX.			18-Sep-09
76	LOS REYES, MICH.			
77	TAPACHULA, CHIS.	29-Dic-09 10-Mar-10	13-May-10	
78	CAMPECHE, CAMP.	25-Sep-09 27-Oct-09 18-Ene-10	30-Mar-10 28-Jul-10	
79	POZA RICA, VER.	27-Oct-09 14-Dic-09 05-Feb-10	06-Abr-10 26-May-10 05-Ago-10	
80	VILLAHERMOSA, TAB.	29-Mar-10 28-Jun-10	25-Ago-10	03-Nov-09

81	FRESNILLO, ZAC.	20-Sep-09 05-Nov-09 11-Ene-10 17-Feb-10 25-Feb-10	05-Abr-10 07-Jun-10 19-Jul-10 06-Ago-10 25-Ago-10	
82	MIGUEL ALEMAN, TAMPS.	05-Feb-10	18-Ago-10	
83	URUAPAN, MICH.	10-Sep-09 17-Nov-09 23-Nov-09 09-Dic-09 27-Ene-10 19-Feb-10	17-Mar-10 14-Abr-10 24-May-10 10-Jun-10 13-Jun-10 16-Jul-10	
84	SABINAS, COAH.	19-Feb-10 04-Mar-10 06-Abr-10	20-Abr-10 09-Jun-10 19-Jul-10	
85	MONCLOVA, COAH.	08-Dic-10 19-Feb-10 05-Abr-10	20-Abr-10 16-Jun-10 17-Ago-10	
86	NUEVA ROSITA, COAH.	22-Sep-10	26-Abr-10	
88	CD. CONSTITUCION, B.C.S.	22-Ene-10	26-Jul-10	
89	LA PAZ, B.C.S.	24-Nov-09 26-Ene-10	23-Jul-10	16-Abr-10
90	CUAUTITLAN, EDO. DE MEX.			
91	TEXCOCO, EDO. MEX.	03-Oct-09 09-Oct-09	09-Feb-10 09-May-10	31-May-10
92	CHALCO, EDO. MEX.	26-Nov-09 10-Dic-09 18-Ene-10 23-Feb-10 09-Mar-10	26-Mar-10 21-May-10 17-Jun-10 20-Ago-10	02-Dic-09 23-Nov-09 18-Ene-10 23-Feb-10 26-Mar-10
93	CD. DEL CARMEN, CAMP.	25-Ene-10		
94	CD. ALLENDE, COAH.	28-Sep-09		10-Ago-10
95	COSAMALOAPAN, VER.	20-Ene-10 15-Feb-10 25-Mar-10 23-Abr-10	24-Jun-10 09-Jul-10 27-Ago-10 28-Sep-10	30-Oct-09 24-May-10
96	HUAMANTLA, TLAX.			
97	OJINAGA, CHIH.	08-Jul-10		
98	OCOTLAN, JAL.	04-Ene-10 15-Feb-10 12-Mar-10 14-Abr-10	18-May-10 07-Jun-10 03-Ago-10	18-Sep-09 03-Ago-10 24-Nov-09 14-Abr-10 18-May-10
99	MARTINEZ DE LA TORRE, VER.	25-Sep-09 06-Ene-10 19-Feb-10 10-Mar-10	31-May-10 02-Jul-10 12-Ago-10	06-Ene-10 09-Mar-10
100	HUAJUAPAN DE LEON, OAX.	21-Sep-09 13-Nov-09	21-Jun-10	21-Sep-09 21-Jun-10

101	TECPAN DE GALEANA, GRO.			18-Feb-10 23-Mar-10	25-Mar-10 18-Jun-10
102	TIERRA BLANCA, VER.	28-Jul-10			
103	CANCUN, Q. ROO	08-Dic-09 25-Ene-10 16-Feb-10 26-Mar-10	18-Abr-10 21-May-10 08-Jun-10 15-Jul-10		
104	ZACAPU, MICH.	23-Sep-09 29-Oct-09 10-Dic-09 21-Ene-10 23-Feb-10	06-Abr-10 15-Abr-10 20-May-10 22-Jul-10		
105	ACAYUCAN, VER.			28-Jun-10	
106	ACTOPAN, HGO.				
107	SALVATIERRA, GTO.	03-Feb-10 12-Abr-10	28-Jun-10		
108	NVO. CASAS GDE., CHIH.	22-Sep-09 27-Ene-10	14-Abr-10 03-Ago-10		
109	JOJUTLA, MOR.	04-Nov-09		26-Feb-10	
110	SAN CRISTOBAL, CHIS.	18-Sep-09 22-Sep-09 07-Dic-09 28-Dic-09	25-Feb-10 02-Jun-10 02-Ago-10		
111	PTO. VALLARTA, JAL.				
112	APATZINGAN , MICH.	09-Nov-09 20-Ene-10 23-Feb-10 06-May-10	12-Abr-10 19-May-10 14-Jun-10	06-Abr-10	
113	LA PIEDAD, MICH.	22-Feb-10			
114	CABORCA, SON.			24-May-10	
115	GUASAVE, SIN.	15-Dic-09 15-Abr-10	03-Ago-10	15-Abr-10 03-Ago-10	
116	CHETUMAL, Q. ROO				
117	TENOSIQUE, TAB.	23-Nov-09 03-Mar-10		18-May-10 24-May-10	05-Jul-10
118	ZITACUARO, MICH.			17-Sep-09	13-Abr-10
119	TECOMAN, COL.	22-Abr-10	10-Ago-10	12-Nov-09	
120	SALAMANCA, GTO.	18-Sep-09 20-Ene-10 26-Ene-10 25-Feb-10 04-Mar-10	20-Abr-10 19-May-10 28-Jun-10 27-Jul-10	18-Sep-09	
121	MINATITLAN, VER.	25-Sep-09	02-Nov-09		
122	ZIHUATANEJO, GRO.				
123	CD. LOPEZ MATEOS, EDO.DE MEX.				
124	ATLACOMULCO, EDO. DE MEX.	01-Dic-09 15-Dic-09 19-Feb-10 19-Mar-10	16-Jun-10 16-Jul-10 20-Ago-10		

125	LAZARO CARDENAS, MICH.	11-Feb-10 13-Abr-10	18-Jun-10	
126	SABINAS HIDALGO, N.L.	01-Dic-09		01-Dic-09
127	PINOTEPA NACIONAL, OAX.	21-Sep-09	17-Ago-10	
128	COMALCALCO, TAB.	09-Dic-09 25-Feb-10	21-Abr-10 08-Jun-10	
129	APAN, HGO.			
130	GUAMUCHIL, SIN.	05-Ene-10	23-Feb-10	
131	SAN MARTIN TEXMELUCAN, PUE.			09-Dic-09 13-May-10
132	MUZQUIS, COAH.	15-Abr-10		
133	SANTA CATARINA, N.L.			
134	CADEREYTA, N.L.	14-Dic-09		
135	VILLA DE LAS FLORES, EDO. DE MEX.			
136	CUAUTITLAN IZCALLI, EDO. DE MEX.			
137	ATLIXCO, PUE.	13-Oct-09	13-Nov-09	
138	VENTA DE CARPIO,			
139	VILLA N. ROMERO, EDO. DE MEX.			08-Oct-09
140	CARDENAS, TAB.	15-Abr-10		
141	TEPOZOTLAN, EDO. DE MEX.			
142	LOMA BONITA, OAX.	04-Ene-10 27-Abr-10 26-Abr-10	25-May-10 22-Jun-10 02-Sep-10	29-Mar-10 11-Ago-10
143	TUXTEPEC, OAX.	21-Ene-10 15-Feb-10 04-Jun-10	18-Jun-10 28-Jul-10	25-Sep-09 02-Feb-10
144	AMECA, JAL.	05-Feb-10 14-Abr-10	15-Jul-10	
145	CHAPALA, JAL.	18-Sep-09	30-Jun-10	09-Abr-10
146	SANTA ANITA, JAL.	18-Sep-09		18-Sep-09
147	PATZCUARO, MICH.	20-Nov-09 01-Dic-09 18-Dic-09 26-Ene-10 27-Ene-10	19-Mar-10 30-Mar-10 27-May-10 05-Jul-10 22-Jul-10	
148	LAGOS DE MORENO, JAL.	13-Nov-09 14-Abr-10	30-Jun-10	13-Nov-09
149	TAXCO, GRO.	25-Ago-10		20-Sep-09 25-Ago-10
150	CD. ALTAMIRANO, GRO.			
151	BOSQUES DEL LAGO, MEX.			
152	SALINA CRUZ, OAX.	13-Nov-09		
153	ACAPONETA, NAY.	25-Feb-10 20-Abr-10	09-Jul-10	20-Ene-10
154	LOS CABOS, B.C.S.	23-Feb-10 12-Mar-10	26-Jul-10	
155	OJO DE AGUA, EDO. DE MEX.			
156	AGUA PRIETA, SON.			
157	CD. SAHAGUN, HGO.			
158	RIO VERDE, S.L.P.	01-Dic-09	19-Abr-10	
159	TECMARKETING			

160	CUAJIMALPA, EDO. DE MEX.			
161	COMITAN, CHIS.	25-Feb-10	14-Jun-10	
162	JEREZ, ZAC.	11-Ene-10	24-May-10	
		25-Ene-10	24-Jun-10	
		17-Feb-10	26-Jul-10	
		22-Mar-10	17-Ago-10	
163	IZUCAR DE MATAMOROS, PUE.	20-Nov-09	18-Feb-10	
		02-Dic-09	22-Mar-10	
		29-Dic-09	12-Jul-10	
164	COZUMEL, Q. ROO			
165	PLAYA DEL CARMEN, Q. ROO.	07-Dic-09	27-Jul-10	
		12-Abr-10		
166	SN. JUAN TEOTIHUACAN, MEX.	13-Abr-10		
167	APODACA, N.L.	13-Abr-10		14-Dic-09
168	MACUSPANA, TAB.			29-Sep-09
169	MATEHUALA, S.L.P.	10-Nov-09	10-Abr-10	
		15-Nov-09	15-May-10	
		01-Dic-09	10-Jul-10	
		15-Dic-09	13-Jul-10	
		02-Mar-10	06-Sep-10	
170	SANTIAGO IXCUINTLA, NAY.	04-Mar-10	21-Jul-10	12-Nov-09
		27-May-10		21-Jul-10
171	LIMSA			04-Mar-10
172	TECAMACHALCO, PUE.			02-Sep-10
172	TECAMACHALCO, PUE.	09-Dic-09	05-Jul-10	
		21-Abr-10		
173	STA. ROSALIA, B.C.S.	17-Mar-10		
174	CD. HIDALGO, MICH.	23-Jul-10		23-Jul-10
175	HUAUCHINANGO, PUE.	05-Feb-10	14-Abr-10	14-Abr-10
176	CHIMALHUACAN, MEX.	03-Feb-10	23-Ago-10	
		14-Jun-10		
177	EL SALTO, JAL.	29-Abr-10	30-Ago-10	
		14-Jun-10		
178	SAN JUAN DE LOS LAGOS, JAL.	01-Oct-09	15-Feb-10	24-Nov-09
		21-Oct-09	14-Abr-10	31-Mar-10
		30-Dic-09	28-Jun-10	10-Ago-10
		20-Ene-10		
179	VALLE DE BRAVO, EDO. DE MEX.			
180	CABO SAN LUCAS, B.C.S.	29-Ene-10	22-Jun-10	22-Abr-10
		22-Abr-10		24-Ago-10
181	BAHIAS DE HUATULCO, OAX.	29-Oct-09		22-Jun-10
182	MOROLEON, GTO.	12-Nov-09	27-Jul-10	
		26-Ene-10		
183	SAN MIGUEL DE ALLENDE, GTO.	09-Mar-10	24-Ago-10	
		20-Abr-10		
184	RIO GRANDE, ZAC.	18-Jun-10	30-Ago-10	
185	SN FCO. DE RINCON, GTO.	24-Sep-09	17-Sep-09	